

La repercusión del coronavirus en el deporte

El virus no cierra el camino de Adrián Colunga hacia el banquillo

El exdelantero sigue desde su casa en Mallorca el curso UEFA Pro de entrenador tras solo tres clases presenciales en Las Rozas

Oviedo, Mario D. BRAÑA
Una de las principales virtudes de Adrián Colunga como futbolista fue la velocidad, que junto a su facilidad para el desmarque y olfato goleador le permitió jugar más de doscientos partidos como profesional. Ahora el virus le ha frenado, pero no ha conseguido paralizarlo del todo. Sus siete temporadas en Primera División le abrieron las puertas al curso de entrenador UEFA Pro, reservado a exjugadores de elite. En poco más de un año, los veinte aspirantes tendrán la licencia que les permitirá entrenar en la máxima categoría de cualquier país, aunque la crisis sanitaria ha enviado a sus casas a Colunga y sus compañeros después de solo tres días de clases presenciales en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas.

Adrián Colunga Pérez (Oviedo, 17-11-84) se tomó un par de años de desconexión desde su retirada como futbolista, en la liga india, y su nuevo proyecto en el fútbol. En la temporada 2016-17 culminó con el Mallorca, en Segunda, una larga trayectoria de 262 partidos entre Segunda B (Marino y Playas de Jandía), Segunda (Las Palmas, Recreativo y Mallorca) y Primera División (Recreativo, Zaragoza, Getafe, Sporting y Granada). “En los dos últimos años sufrí mucho porque el cuerpo ya no me respondía. Tuve muchas lesiones musculares. En cuanto forzaba un poco, con tres o cuatro sesiones a la semana, me rompía”, lamenta.

Así que Adrián Colunga tuvo tiempo para ir madurando su futuro futbolístico: “Lo llevaba un poco a escondidas, pero durante mi última temporada empecé a darle vueltas a la posibilidad de entrenar. No podía dedicarme a ello nada más retirarme porque necesitaba un tiempo para descansar la mente. Lo único que echaba de menos



Adrián Colunga, a la derecha, en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas, con Marcelino Elena, Ibagaza y Lauren, exjugadores del Mallorca. | Instagram

“Aunque haya sido delantero creo mucho en la defensa, me gusta la intensidad”, dice el ovetense

“De los técnicos que tuve me quedo con Clemente y Michel por su manera de transmitir”

eran los entrenamientos, el ambiente del vestuario. Así que durante dos años me dediqué a ver fútbol, pero fijándome en cosas diferentes a mi etapa de jugador”.

El cierre de ese paréntesis llegó con la convocatoria del curso UEFA Pro, que le permitirá acceder a las tres licencias de entrenador por una vía más rápida de lo habitual. “Pero no más fácil”, advierte Colunga, que ya tiene elementos para defender su posición: “Damos toda la materia al dedillo, son jornadas de mucho curso. Los tres días que estuvimos en Las Rozas metimos muchas horas de clase y de estudio”.

Los planes del curso presencial se en la sede de la Federación Española se vinieron abajo con la cri-

sis sanitaria, que obligó a Adrián Colunga a volar a Palma de Mallorca, donde se ha establecido desde que se retiró del fútbol. Y en su casa la carga de trabajo no ha disminuido. “Estamos adelantando mucha materia online, todo el día pegados al ordenador, con las tareas que nos mandan los profesores y trabajando por grupos. Y después, cuando se pueda, lo haremos sobre el terreno”. Finalmente, durante nueve meses, Adrián Colunga y sus compañeros de promoción tendrán que realizar las prácticas al frente de un equipo de categorías inferiores.

“Yo las haré en el Mallorca”, club en el que dejó las puertas abiertas tras su marcha a Chipre. Entre otras cosas, Colunga cree que el curso “despeja dudas de cómo proponer nuestra idea de juego, de cómo llegar al futbolista”. Sobre el estilo, Adrián advierte de que “aunque yo haya sido delantero creo mucho en la defensa, me gusta la intensidad”. De todos los entrenadores de su larga carrera futbolística rescata dos nombres que suenan contradictorios: “Me quedo con Javier Clemente y con Michel, por su manera de transmitir y desarrollar sus ideas. Me llegaba a la perfección”.

Sobre sus otras referencias en el mundo de los banquillos, Colunga cita a Simeone, Mourinho y Guardiola. “Son fenomenales. Me gustaría coger un poco de cada uno, pero hasta que no ejerza no lo sabré muy bien. No creo que haya entrenadores buenos y malos. Ahí está el ejemplo de Bordalás. Lleva muchos años, pero no ha explotado hasta que ha caído en un equipo con jugadores para su estilo. Salvo unos pocos privilegiados, que pueden exigir y escoger, todos los entrenadores tienen que adaptarse a lo que les dan”.

El fútbol asturiano, también con ascensos y sin descensos

Oviedo, M. D. B.

La Federación Asturiana de Fútbol quiere dar carpetazo a la temporada con el mismo criterio que la Española: con los ascensos de los equipos que ocupaban dichas plazas el 8 de marzo y sin descensos. La decisión se someterá a la asamblea general, el único órgano que puede cambiar las normas de la competición, con el respaldo de la Dirección General de Deporte para evitar los posibles recursos de los clubes que se sientan perjudicados.

Si la propuesta federativa sale adelante, el Titánico, Avilés Stadium y Valdesoto serán nuevos equipos de Tercera División, mientras que el Nalón, Turón y Madalena Morcín se mantendrán en Preferente. Ascenderían a esta categoría el Langreo Eulalia y el Luarca, primeros de sus grupos de Primera Regional, y el Ribadesella, el equipo con mejor puntuación de los cuatro que deberían luchar por la tercera plaza. Evitarían el descenso el Estudiantes, Astur, Campomanes, San Claudio, La Caridad y Celtic.

De Segunda Regional a Primera subirían el Cánicas, Llanera B y Salas, primeros de grupo, mientras que las otras tres plazas —que deberían determinarse por eliminatorias entre segundos y terceros clasificados— serían para el Condal B, La Corredoria y el Navia.

Ante la imposibilidad de realizar la asamblea de forma presencial, la Federación pedirá a los asambleístas la aprobación de estos criterios mediante votación por escrito. Esta fórmula está recogida en el artículo 40.2 del Real Decreto-ley 8/2020, de 17 de marzo, con medidas extraordinarias por el covid-19.

La FEF propone cinco cambios por equipo hasta el final de Liga

La Federación Española de Fútbol (FEF) propondrá hoy a su comisión delegada la posibilidad de ampliar a cinco los cambios por equipo de forma extraordinaria en los partidos de todas las categorías nacionales, medida pendiente de aprobación por la IFAB —el organismo internacional encargado de aprobar las modificaciones— para Primera división y que respalda LaLiga. Los cinco cambios se podrán hacer en tres momentos de cada encuentro y se podrán efectuar también en todas las eliminatorias propuestas en la resolución de las competiciones federativas, para proteger la salud de los jugadores, tras las limitaciones en sus entrenamientos por el confinamiento del estado de alarma.

El Mundial de MotoGP arrancará con dos carreras en Jerez en julio

La Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Jerez y Dorna Sports han alcanzado un acuerdo por el que el Mundial de MotoGP 2020, en suspenso por la pandemia de coronavirus, arrancará en julio con dos grandes premios consecutivos sin público en el circuito jerezano, los días 19 y 26. El español Carmelo Ezpeleta, CEO de Dorna, empresa organizadora del Mundial, ha asegurado que “excepto en dos circuitos, a día de hoy en todos los demás haremos dos carreras”, refiriéndose a las que todavía permanecen en el calendario de la temporada 2020, en el que se han anulado definitivamente las citas de Alemania, Holanda y Finlandia. Ezpeleta añadió que “si se pudieran hacer algunas de las de fuera de Europa llegaríamos a 16”.

La Bundesliga se reanuda el día 16

La Bundesliga se reanuda el sábado 16 de mayo con la 26.ª jornada, en la que el encuentro estelar será el derbi de la cuenca del Ruhr entre el Borussia Dortmund y el Schalke. Así lo informó ayer el director de la Liga Alemana de Fútbol (DFL), Christian Seifert.